

02.03.2004 - 14:00 Uhr

Cablecom: Plus grande sécurité de l'Internet à haut débit

Zurich (ots) - Au cours de ces derniers mois, le thème de la sécurité sur Internet n'a cessé de gagner en actualité. Comme aujourd'hui avec " Netsky ", on voit presque chaque jour apparaître de nouveaux virus, vers ou chevaux de Troie. C'est pourquoi cablecom a décidé d'informer ses clients plus intensivement et de manière plus détaillée sur le thème de la sécurité, et propose à ses clients de mieux sécuriser leur ordinateur en quatre étapes simples. Par ailleurs, cablecom a, de concert avec la fondation Infosurance, lancé une initiative sur la coordination et la prévention en matière de sécurité informatique par les fournisseurs d'accès Internet (FAI).

Une protection de base est à conseiller

Celui qui navigue aujourd'hui sur l'Internet doit mieux se protéger que par le passé. Accordant une très grande importance à la sécurité de ses clientes et clients, cablecom a pris diverses mesures afin de leur permettre de mieux protéger leur ordinateur.

Premièrement, une place de choix a été accordée au thème de la sécurité dans les communications aux clients. La rubrique consacrée à la sécurité des sites www.cablecom.ch et www.hispeed.ch a été enrichie et est accessible à tout internaute. L'accès a été facilité à partir de la homepage. Deuxièmement, cablecom a élargi son offre de matériel et de logiciels dans le secteur de la sécurité en y ajoutant un routeur avec fonction de firewall, que la société propose à ses clientes et clients à des conditions avantageuses. Celui-ci, de même que d'autres logiciels et instruments, peut être commandé directement à partir des pages Internet consacrées à la sécurité. Troisièmement, cablecom étudie l'utilisation d'un logiciel de sécurisation qui permettrait à ses clients de protéger largement leur ordinateur. Ce progiciel serait alors actualisé en permanence et donnerait lieu à une facturation périodique.

Quatre étapes simples pour rendre un ordinateur plus sûr

Sur les pages "Sécurité" de son portail, cablecom montre aux consommatrices et consommateurs comment mieux protéger leur ordinateur en quatre étapes simples. Outre de nombreuses informations sur le thème de la sécurité, on y trouve des commentaires détaillés avec des renvois à des pages où l'on trouvera l'explication du fonctionnement des firewalls et où l'on pourra télécharger gratuitement un firewall. De plus, on trouvera également des indications et des liens vers des sites permettant de télécharger des mises à jour des logiciels les plus courants et des logiciels anti-virus gratuits. On y trouve enfin des instructions sur la manière de protéger les données classées dans des répertoires partagés par défaut.

Sécurité - un thème qui concerne toute la branche

La sécurité est également devenue une préoccupation prioritaire des grands fabricants de logiciels. C'est ce qui ressort entre autres d'un éditorial récent de la revue "Computerworld" et du thème dont s'est saisie l'émission de "Kassensturz" (1). L'aspect de la sécurité revêt une grande importance pour tous les FAI. C'est pourquoi cablecom a, de concert avec la fondation Infosurance (www.infosurance.ch), lancé une initiative sur la coordination et la prévention, visant à mobiliser tous les fournisseurs d'accès Internet à large bande. Le but de cette initiative est de renforcer, par des mesures appropriées mises en oeuvre par tous les FAI, la sécurité des

clients et d'inciter ceux-ci à mettre en pratique les mesures de sécurité recommandées.

(1) L'émission des consommateurs de la télévision suisse alémanique

Contact:

Service médias cablecom

Stephan Howeg

Responsable des communications

Tel. +41/1/277'99'99

Fax +41/1/277'95'88

E-Mail: media.relations@cablecom.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004998/100472405> abgerufen werden.